



広報いちはら

東近江警察署市原駐在所
代表電話 0748-24-0110
FAX 0748-24-0143

大型トラックのマフラーが狙われています！

東近江警察署管内では、事業所等に駐車されている大型トラックからマフラーが外され、盗まれるという窃盗事件が多発しています。

犯行時間については、ほとんどが夜間帯であるため、トラックを所有している方は、

○車庫等が設けられている場合は、夜間はトラックを車庫内に駐車する。

○屋外にトラックを駐車する際は、電灯の下や明るい場所を選ぶ。

○防犯カメラやセンサー・ライト等を設置する。

といったことで被害を防ぎましょう。

正しい一一〇番通報を「存じですか？」

事件や交通事故が発生したときには、一一〇番通報すればいいと知っていても、実際に一一〇番通報をしたことがある方は少ないと思います。

一一〇番にかけると、担当の警察官が「事件ですか？事故ですか？」とお尋ねしますので、慌てずに落ち着いて質問に答えてください。

また、事件や事故以外の緊急ではない相談や、警察への問い合わせについては、

警察相談専用ダイヤル「九一一〇」

もしくは、最寄りの警察署や交番、駐在所までお願いします。



明けましておめでとうございます

みなさん、明けましておめでとうございます。

去年も東近江警察署管内では盗難事件や交通事故、山岳遭難等が多数発生しました。

また、特殊詐欺についても多発しており、還付金詐欺やロマンス詐欺等で被害に遭つておられる方が多数います。

相手からの電話で、「還付金」「お金が返ってくる。」といったワードが出てきたら特殊詐欺を疑いましょう。

雪の日の朝は交通事故が多発します！

東近江警察署管内の特徴として、雪が降った朝は警察官がフル稼働しても追いつかなくなりに交通事故が多発します。

特に平日の朝は、みなさんの出勤時間と重なるため、道路が凍結しているにも関わらず、無理をして急いで結果、事故になることが多いです。

雪の日の交通事故を防ぐため、雪が予想される日は、いつもより早く自宅を出発する。

○スタッフドレスタイルを過信せず、前車との車間距離を多めにとる。

○凍結道路では「急発進」「急ブレーキ」といった「急」の付く動作は控える。

ことに気を付けましょう。

